

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU L'USCM a dû se contenter d'un nul à domicile



*Le capitaine de l'USCM, Jérémy Garcia, a ouvert le score à la trentième minute.
Sans une énorme parade du gardien du FC Collines, l'USCM aurait pu
s'échapper.*

L'équipe première de l'Union sportive de Creys/Morestel recevait le FC Colline pour le compte de la seconde journée du

championnat après avoir battu Corbelin lors du premier match. Une victoire et les locaux auraient mis leur adversaire du jour à trois points et dans la perspective de jouer la montée en D1, cela aurait été bienvenu. La première mi-temps a été au bénéfice des joueurs de l'USCM dont les milieux de terrains firent un travail de récupération remarquable. Seul bémol ? Le manque réalisme. C'est sur coups de pied arrêté que les adversaires du jour se montrèrent dangereux. C'est à la trentième minute que le milieu de terrain et capitaine, Jérémy Garcia, débloqua la rencontre par une tête décroisée.

Au retour des vestiaires, le FC Collines montra d'autres intentions. Malgré cela les deux équipes firent jeu égal et se rendirent coup pour coup. La pression du FC Collines sur la défense de l'USCM se trouva récompensée à un bon quart d'heure de la fin du match. Il y eut encore quelques grosses alertes mais le score ne bougea pas. « Nous sommes frustrés, on a trop reculé en seconde période et on a subi, vu le match, c'est clairement deux points de perdus, surtout à domicile », confie Jérémy Garcia à la fin du match.



Le gardien du FC Colline vient de maintenir son équipe à flot avec cet arrêt décisif, son équipe égalisera dix minutes plus tard. Photo Le DL /Cedric PARTOUCHE